

# GoRA

## キャラクター

## 解説

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

### **Comentario del personaje de GoRA "Suoh Mikoto"**

Se calienta día a día. Siendo un gran amante del verano, le encanta este proceso de calentamiento.

Sin embargo, por el contrario, dijo que se deprimía cada vez más a medida que hace más frío.

Esta vez me gustaría hablar sobre Suoh Mikoto, rey de Homura. Todos los miembros de la producción compartieron la imagen de líder como chico malo con un poder abrumador y una naturaleza devastadora mucho antes de que la historia de K se solidificara.

En los primeros años, no había incompetencia o escenario de un "rey", así que estaba pensando en una pequeña e idílica escena en la que Homura se quedaba en la escuela y jugaba béisbol en la azotea.

Puede haberse descrito que Yata le lanza una pelota y Suoh lanza un jonrón. Es un poco extraño en este momento.

Este tipo de espectáculo de tocar en armonía se ha transmitido a la actual Homura. Además de beber en tabernas y clubes, van al mar a mitad del día y practican deportes juntos. Es un grupo malo relativamente brillante.

¿Qué está haciendo Suoh en esos momentos? Por ejemplo, ¿a qué reaccionaría Suoh cuando las conversaciones sobre Yata y Kamamoto estuvieran planeadas y todos jugaran baloncesto juntos?

Personalmente, siento que hay un 80% de posibilidades de que disminuya. La razón es simplemente porque es un dolor. Aun así, Yata rogó con tanta fuerza, y Totsuka le aconsejó: "King, ¿a veces tienes que mover tu cuerpo?", O tal vez el otro 20% será normal porque son realmente caprichosos.

Y en esos momentos, los miembros de Homura se sienten felices y nerviosos. Suoh tiene una pesadez que Kusanagi y Totsuka no tienen, o, en otras palabras, miedo. Orgulloso de ser un verdadero jefe que no es grande. Nadie en la barra puede adoptar una actitud lamida hacia Suoh.

Entre tales Homura, Totsuka y Kusanagi, que son amigos antes de la formación del clan, tienen una postura ligeramente diferente hacia Suoh de otros miembros. Totsuka lo llamó "King" incluso antes de que Suoh se convirtiera en un "Rey", pero su significado es más familiar que el respeto. E incluso después de que Suoh se convirtió en un "rey", casi no le preocupaba el horrible poder de la destrucción.

Creo que Kusanagi es la mejor persona en Homura para mantener una relación igualitaria con Suoh. Originalmente, él es mayor que Suoh, y el propio Kusanagi tiene flexibilidad y alta inteligencia que es diferente de Totsuka, por lo que incluso Suoh, quien se convirtió en el "Rey", a veces dudó, lo ha estado apoyando bien.

Sin embargo, debido a que tenía una gran capacidad para reconocer la realidad, era muy consciente de las implicaciones sociales del poder de Suoh, y su actitud de preocuparse por él podría haber creado una postura diferente a la de hace unos años. Siento que es un poco diferente de Totsuka que eran iguales al clima cerebral.

Después de convertirse en un "rey", Suoh llegó a tener una soledad que no podía ser compartida ni siquiera con sus vecinos más cercanos, Totsuka, Kusanagi, debido a su enorme poder y al impulso de destrucción que lo acompañaba.

Para Suoh, todos los miembros de Homura, así como Totsuka, Kusanagi y Anna, fueron importantes. No creo que esta parte deba enfatizarse demasiado. Suoh no es en modo alguno egoísta. De vez en cuando, el miedo de que su fuerza pudiera dañar a los seres importantes lo afligía.

Y Suoh, el único que sufrió tal angustia, fue capaz de golpear sus impulsos con toda su

fuerza e igualdad. Lo contrario es cierto en carácter. Mientras Suoh odia a los seres humanos del lado del sistema, a quienes no les gustan los insectos, cuando lo conoce, se ríe como si se regocijara.

A Munakata no le dolerá. Incluso si haces tu mejor esfuerzo, será aceptado. En todo caso, incluso puedes destruirte a ti mismo. ¿No fue un alivio abrumador para Suoh, quien se sintió solo debido a su poder?

Suoh se disculpa con Munakata al final. Con gracias. Esta es una situación de la que Munakata quiere quejarse, pero creo que Suoh se salvó en cierto sentido. Compréndete a ti mismo y mantente a la par contigo mismo.